

**A la rencontre de Catherine
Baud**

Accueillir un peintre peu connu est un acte essentiel dans la vie d'une galerie. Cet engagement, qui fait pleinement partie de sa mission, revient à parier sur l'avenir, avec la part de risque qu'une telle action comporte. En ouvrant ses cimaises à Catherine Baud, Jean-Pierre Hamon affiche un coup de cœur que nul sans doute ne lui reprochera. Une découverte intéressante.

Avant de nous rendre à la galerie Hamon, à peine connaissions-nous le nom de Catherine Baud. Nous ne regrettons pas cette découverte qui révèle une démarche tout à fait personnelle. Si les ingrédients qu'elle emploie sont certes familiers à d'autres peintres (le collage dans sa recherche joue un rôle important), on ne peut rester insensible à l'atmosphère de ses travaux, exécutés avec patience et minutie.

Difficile de ne pas se reconnaître dans ces passants qui déambulent dans une lumière un peu voilée, avançant vers l'inconnu, mais avec confiance dirait-on. Nous les voyons de dos et avons envie de leur emboîter le pas, comme s'ils nous étaient familiers. Autour d'eux, Catherine Baud construit et aménage l'espace, dans des harmonies délicates, des dégradés frôlant fréquemment le gris, à travers de subtils assemblages. On pense aux verticales des grandes villes, à leurs passages secrets, leurs galeries, à ces faisceaux enchevêtrés de signes et d'enseignes en tous genres. Mais ces villes interminables prennent l'allure de rêves évanescents. Si certaines productions semblent obéir à un procédé un peu répétitif, l'élégance des compositions nous retient (Fil du temps, Les gens). Pas de doute, nous avons affaire à un peintre, aussi à l'aise dans ses grands formats que dans ses petites encres, d'une finesse incomparable.

Utilisant souvent le carré, avec un goût marqué pour la géométrie. Dotée d'une culture artistique notoire, Catherine Baud nous propose un voyage en apesanteur. Ses "jus" revêtent le monde d'une lumière étrange et vaporeuse.

Galerie Jean-Pierre Hamon, 44, place de l'Hôtel de Ville, 76600 Le Havre. Tél. 02.35.42.42.30. De 9 h 30 à 12 h 30 et de 14 h à 19 h. Jusqu'au mercredi 3 mars *Luis*